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Senhor Presidente da Câmara de Planejamento: 

Sou de opinião que esta solicitação do Exmo. Senhor Prefeito de 

Jundiaí é, em seu conteúdo e nas suas circunstâncias, bastante análoga à 

solicitação da Prefeitura de Sorocaba (Proc. CEE-nº 355/69). Peço, portanto, 

que uma cópia do meu Parecer 51/69-C. Pl. se já anexada ao presente. Resumindo 

minha opinião digo: 

1°)- Sou contrário a criação pura e simples de mais uma escola de 

Engenharia convencional no Estado, e portanto, em Jundiaí. 

2º)- Jundiaí já possui um colégio técnico com cursos de entradas, 

edificações e agrimensura. 

Sou favorável a que esse Colégio técnico venha a ter seu 

prolongamento natural, e que seria uma faculdade de tecnologia, moldada segundo 

as diretrizes do Grupo de trabalho respectivo, e segundo as orientações já 

delineadas a respeito por este Conselho Estadual de Educação e em particular, 

naquele parecer nº 51/69. 

 

 

Assim sendo, proponho a volta do processo à Prefeitura Municipal de 

Jundiaí para o reestudo do assunto dentro desta orientação, e caso concorde, 

volte com nova proposta. Em tal ocasião a Prefeitura deverá demonstrar sua 

capacidade financeira de atendimento dos três graus de ensino a seu cargo. 

 

 

 

Sala das Sessões da Câmara de Planejamento aos 18 de maio de 1970 

(aa) Cons. PAULO GOMES ROMEO - Presidente 

     Cons. OCTÁVIO GASPAR DE SOUZA RICARDO - Relator 

     Cons. ELOYSIO RODRIGUES DA SILVA 

     Cons. JESUS MARDEN DOS SANTOS 

     Cons. OLAVO BAPTISTA FILHO 

     Cons. PAULO NATHANAEL PEREIRA DE SOUZA 


